



#ALFONSORAMÍREZ

# LLAMA A EJERCER EL VOTO

*El legislador morenista  
recordó que están en juego  
900 cargos en Jalisco*

## REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**E**l vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, hizo un llamado a la ciudadanía de Jalisco a emitir su voto el 1 de junio, en donde están en juego casi 900 cargos.

Durante una presentación, el legislador destacó que espera la participación de alrededor de un millón de votantes y recordó que no sólo se elegirá a los 9 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN); también se llevará a la terna a cinco integrantes del nuevo Tribunal de Disciplina Judicial; a dos miembros del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a tres integrantes de la Sala Regional del TEPJ; así como a 32 magistrados, y a 23 jueces y juezas de distrito.

En ese sentido, celebró que se haya "conquistado la paridad de género" en las posiciones a elegir dentro de la Corte, el Tribunal Electoral, así como en el Tribunal de Disciplina Judicial, ya que en el primero de los casos habrá 5 mujeres y 4 hombres; en el segundo se añadirán un hombre y una mujer; mientras que en el último órgano la composición será de 3 magistradas y 2 magistrados. ●

## EL PASO QUE SIGUE

1

• En 2027 cambiarán los ministerios públicos, afirmó.

2

• Dijo que habrá nueva composición en fiscalías locales.

3

• Llamó también a avalar su iniciativa sobre el desafuero.